



**Wenn Elvis-Interpret Rusty** seinen Freund Alfons Schuhbeck trifft, dann kann es gut vorkommen, dass er mit seinem Glitzeranzug in der Küche steht – wo sonst wäre der Münchner Starkoch wohl aufzufinden? Ein Anlass für ein Wiedersehen des Duos, das seit mittlerweile zehn Jahren eng zusammenarbeitet, war „The Ultimate art of Entertainment & Cuisine“, das vergangene Woche im Palazzo-Spiegelzelt in München über die Bühne ging. Rusty begeisterte mit Elvis-Songs und Schuhbeck mit einem fünfgängigen Menü. Wie es Roberto Blanco, Deutschlands Spitzenpolitikern und Co. gefallen hat, das gibt es übrigens am 11. und 13. April in „Taff spezial“ auf Pro Sieben zu sehen.

Fotos (2): BB/ privat